

Les forestiers privés découvrent les forêts du Lot

Une quinzaine de propriétaires forestiers du CETEF64 et du GPF Sud-Adour ont découvert les forêts du Lot à l'invitation de Paul Laussucq, de la chambre d'agriculture des landes, et de Claire Broqué du Centre National de la Propriété Forestière.

Le 9 décembre, au lycée agricole des territoires du Montat ils ont visité la station expérimentale trufficole d'Occitanie et assisté à un exposé passionnant de William Saenz sur la truffe noire et sa culture. Ce lycée est un centre d'expérimentation, de formation et d'appui technique pour les trufficulteurs régionaux.

Le 10 décembre, les participants ont découvert la diversité des essences et des peuplements forestiers du département. Jocelyn Dibois, conseiller forestier à la Chambre d'Agriculture a expliqué comment gérer ces peuplements. Les visites ont porté sur des futaies de cèdres éclaircies tardivement, en peuplement avec du Chêne pubescent, de pin laricio, de Douglas et une plantation de chêne sessile en enrichissement pour renouveler un taillis de châtaignier dépérissant.

Les participants ont découvrir le cèdre de l'Atlas et le chêne pubescent. Ils ont aussi été sensibilisés au travail nécessaire pour dynamiser la sylviculture et valoriser au mieux les produits des éclaircies. Comme le massif Adour-Pyrénées, la forêt privée du Lot est morcelée avec une grande diversité d'essences et le besoin d'avoir une gestion dynamisée. Les essences comme le Cèdre de l'Atlas et le chêne pubescent présentent un intérêt dans le cadre du réchauffement climatique.

Contact CETEF 64 : associationcetef64@yahoo.com – 06 71 09 10 67

CNPF, antenne du 64 : claire.broque-gracia@cnpf.fr – 06 31 25 53 46



Les forestiers privés ont découvert la diversité de la forêt du Lot et ses truffes